

Samstag, 10. September 2022, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Neue, starke Hilfskraft für die Feuerwehr



Die Feuerwehr besichtigt den Neuerwerb. Foto: Wolfgang Mende

Harthausen – Die Feuerwehr Harthausen hat ein neues Hilfeleistungslöschgruppenfahrzeug. Die Kurzbezeichnung für Insider, ein HLF 20. Es kostet mit Beladung rund 530 000 Euro. Nach Abzug des Zuschusses durch den Freistaat Bayern muss die Gemeinde Grasbrunn rund 400 000 Euro finanzieren. Viel Geld, aber

gut für die Sicherheit der Bürger angelegt. Die Beladung ist ausgestattet für technische Hilfe und Brandbekämpfung.

Das neue Fahrzeug ersetzt das bisherige Fahrzeug, Baujahr 1992, welches der damalige Kommandant Markus Mende im Auftrag der Gemeinde 2010 gebraucht für 102 000 Euro erworben hatte. Dieses wird bei einer Zollauktion versteigert, und man hofft, einen guten Verkaufserlös zu erzielen, damit die Ausgaben der Gemeinde reduziert werden.

Bereits einen Tag zuvor ist eine Mannschaft unter der Leitung von Kommandant Georg Schachtner nach Gingen gereist und hat sich zwei Tage in das neue Auto einweisen lassen. Jetzt stehen für die Mannschaft mehrere Übungsabende mit dem Löschfahrzeug an, denn im Ernstfall muss jeder Handgriff sitzen. Der Bevölkerung wird das Fahrzeug bei der Aktion „Lange Nacht der Feuerwehren“ am 24. September nach der Fahrzeugsegnung, ab 15 Uhr, vorgestellt. mm